## LUDOVIC PONTHIEU SUR TOUS LES TERRAINS DEPUIS DIX ANS

À Saint-Quentin, ALM Sport Formation fête ses dix ans d'existence. Son dirigeant et fondateur, Ludovic Ponthieu, continue de développer la structure qui propose désormais une quinzaine de formations, notamment par le biais d'un Centre de formation d'apprentis des métiers du sport et de l'animation.

Graziella BASILE

Innover, créer, développer. Ludovic Ponthieu est un entrepreneur... entreprenant. Le fondateur d'ALM formation a fêté le 4 mai dernier les dix ans de la structure qu'il a créée en janvier 2013 et dans laquelle il engage toute son énergie. « Quand je suis arrivé dans l'Aisne, j'ai occupé le poste de chef de bassin pour la communauté d'agglo, depuis de ma chaise de maître-nageur,

j'observais des gens motivés par la pratique du sport et j'ai constaté un réel besoin de formation sur le territoire. J'ai finalement décidé de descendre de ma chaise pour créer mon entreprise », raconte Ludovic Ponthieu. La structure propose aujourd'hui une quinzaine de formations dans cinq domaines de compétences : « Depuis 2013, nous œuvrons dans les métiers du sport, de l'apprentissage,



Dix ans que le dirigeant d'ALM Sport Formation, installé dans les locaux de l'espace Créatis à Saint-Quentin, développe l'offre de formation.

## **ALM SPORT FORMATION**



Les partenaires, conviés le 4 mai dernier à fêter les dix ans de l'entreprise, ont visité à cette occasion les salles de formation.

des gestes qui sauvent, de la qualité de vie au travail, du sport santé, du handicap, du team-building », précise le fondateur d'ALM Sport Formation. Des domaines entre lesquels Ludovic Ponthieu établit naturellement des passerelles avec pour fil rouge, les valeurs partagées: l'honnêteté, l'audace, la confiance, la liberté, la simplicité, le plaisir et la solidarité, des valeurs placardées sur les murs des locaux occupés au sein de l'espace Créatis depuis dix ans.

Celui qui a le sport inscrit dans son ADN développe une philosophie simple: «Osons faire un bout de chemin de vie ensemble » et décline des objectifs clairement affirmés : « Aider les individus à développer leurs compétences et les collectifs à mieux travailler ensemble, et servir la société pour un monde bienveillant et optimiste, ouvert et inclusif, productif et durable. » L'ouverture d'un Centre de formation des apprentis des métiers du sport et de l'animation a valu au Saint-Quentinois d'être repéré par le Guide du routard et de figurer dans le Guide de l'alternant. Même si Ludovic Ponthieu privilégie le qualitatif sur le quantitatif, ALM formation c'est pour l'année 2022, plus de 63 000 heures de formation au profit de près de 500 stagiaires, assurées par une équipe de six collaborateurs et une dizaine de formateurs vacataires.

## SPORT, SANTÉ, BIEN-ÊTRE...

Le sport comme source de bien-être, Ludovic Ponthieu propose de le faire entrer au sein du monde de l'entreprise et le vit au quotidien sur les terrains de la région Hautsde-France au contact des plus jeunes. Avec ses équipes, il anime des activités et encore plus en cette période de préparation des JO 2024, saisissant cette opportunité de parler de l'olympique mais aussi du paralympique. Car Ludovic Ponthieu affiche un engagement RSE, responsabilité sociétale de l'entreprise, fort et croit en l'insertion par l'emploi et plus particulièrement dans les métiers du sport. Dernier volet de l'activité, l'organisation de séminaires, manifestations, teams building où les activités sportives les plus diverses peuvent être proposées, de la pétanque au tir à l'arc en passant par la méditation mais aussi le vélo à smoothies ou la rigologie... l'essentiel étant d'être dans l'action et d'y trouver sa place!